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第４回 花畑川を考える会 議事概要 

 

日時：令和５年１０月３０日（月） 

午後６時～午後７時４５分 

場所：佐野地域学習センター 

  第一・二学習室 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 前回の議事概要について（資料１） 

４ 議題（資料２） 

（１）現在の工事の状況について 

（２）散策路整備(案)について 

（３）周辺河川の治水対策について 

５ 閉会 

主な意見等 

項目 意見（会員） 回答（事務局・会長） 

前回(第３回)の 

議事概要の説明 

特に意見はありませんでした。 － 

議題(１)～(３) 

 

散策路整備(案) 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・転落防止柵の形状は、安全性を

配慮しつつも川を感じられる

設えが良い。 

 

・ストレッチベンチなど、大人が

体を動かせる施設があると良

い。 

 

・桜の根上がり対策をしてほし

い。 

 

・今回の提案は良かった。整備内

容への要望は無いため、一日も

早く完成をしてほしい。 

 

 

・水面が見やすい横柵タイプかつ、

乗り越えにくい形状を検討して

いる。 

 

・頂いた意見を参考に設計を進め、

次回、案をお示しする。 

 

 

・対策として、植樹帯を４ｍとり、

防根シートを設置する予定。 

 

・区議会でも陳情採択されている。 

 なるべく早い完成へ向け努力す

る。 

資料１ 
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自転車等の利用

について 

 

 

 

 

周辺河川の治水

対策について 

 

 

 

・水元公園のように野鳥が来るこ

とで、みなさんが楽しめるよう

な場があるとよい。 

 

 

 

・１.４キロまっすぐ歩けて、人

と人がふれあえることがテー

マだと思う。 

 

 

 

・植栽桝で区切られた空間では 

なく、桜の下で子供たちが寝 

転べるような形をイメージし

ていた。 

 

 

 

 

 

・歩行者の安全性を考え、散策路

内で自転車は乗れないように

すべき。一方で子連れの家族が

自転車で来ることを考え、駐輪

スペースが必要だと思う。 

 

・水害の不安がある。中川の堤防

嵩上げ工事に関する情報など

は今後も提供してほしい。 

 

・日本橋川には、水際に緩い土溜ま

りや排水溝の穴など、意外なとこ

ろにも鳥や亀がたくさん住み着

いている。整備の方法については

今後検討していく。（会長） 

 

・座ったり、のんびりできる場を

所々に作っていきたい。今回お示

しした樹種の間隔を広げたスペ

ースでは、イベントなどでもお使

いいただけると考えている。 

 

・緑地帯は緩い傾斜がついており、

寝転がったりお弁当を食べたり

様々な使い方をイメージしてい

る。また、デザインの専門家に意

見を聞きながら検討しており、

所々桝があることで、デザインの

アクセントになるというアドバ

イスをいただいている。 

 

・次回改めて意見を伺うので皆様 

も地域に持ち帰り検討してほし

い。 

 

 

 

・承知した。 

 

 

 

 


